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РЕПОРТЁР

ДЕНЬ СТУДЕНТА

Елена Калинина

«ЗЕЛЕНЫЙ БЕРЕГ» 
РАСКРЫВАЕТ 

ТАЛАНТЫ

По традиции свой праздник 
студенты Госуниверситета — 
УНПК отмечают в санатории-
профилактории «Зеленый бе-
рег». Но, прежде чем присту-
пить непосредственно к само-
му празднованию, им прихо-
дится немало потрудиться. 
Несмотря на трескучий мороз, 
база отдыха гудит, как потре-
воженный улей: с раннего утра 
здесь проходят конкурсы и 
спортивные состязания.

Все задания построены та-
ким образом, что выполнить 
их в одиночку невозможно: 
нужно действовать командой, 
сообща – только тогда можно 
достичь результата.

Установка на сплоченность 
задается в университете с 
первого дня. Приходит ново-
испеченный студент, робко ог-
лядываясь, в вуз и сразу попа-
дает в круговорот студенчес-
кой жизни. И тут, хочешь — не 
хочешь, приходится раскры-
вать все свои таланты и спо-
собности. Даже те, о которых 
до сего времени и не подозре-
вал. Вот и получается, что кто 
танцует, кто поет, кто в КВН иг-
рает, кто спортом занимается.

Так называемый «веревоч-
ный курс», который проводит-
ся среди первокурсников, вы-
являет лидеров. Спортивно-
психологи ческие тренинги 
ставят ребят в нестандартные 
ситуации, в которых они вы-
нуждены быстро ориентиро-

ваться и решать поставленные 
задачи. Тот, кто и сам не рас-
терялся, и других сумел спло-
тить и настроить на работу, в 
дальнейшем и будет профор-
гом, представляющим инте-
ресы группы.

Из этих лидеров впослед-
ствии формируется Школа ак-
тива. Время от времени акти-
висты собираются в «Зеленом 
береге», чтобы озвучить свои 
идеи и подумать, как их можно 
реализовать.

Здесь же, на базе отдыха, 
пять лет назад родилась идея 
создания внутривузовской га-
зеты «Позитив». Сегодня это 
вполне профессиональное пе-
чатное издание, число вне-
штатных сотрудников которо-
го перевалило за 50 человек.

Здесь же, в Школе актива, 
родились идеи проведения 
конкурса боди-арта, соревно-
ваний по киберспорту, лиги 
КВН «Политех»… В свое время 
активисты предложили со-
здать мобильный тариф «Госу-
ниверситет — УНПК», связь 
внутри которого будет бес-
платной. Сначала эта идея ка-
залась нереальной, но нашел-
ся сотовый оператор, который 
ее поддержал, и теперь каж-
дый первокурсник вместе с 
зачеткой получает на руки и 
новую симку, символ его при-
надлежности к большой друж-
ной семье политеха.

  Есть и проекты нереаль-
ные, фантастические. Но важ-
но то, что все они направлены 
не на улучшение собственного 
благосостояния, а на благо ву-
за, его развитие. Студенты по-
нимают, что возможности уни-

верситета — это и их возмож-
ности. И хотят, чтобы их вуз 
был лучшим.

ПЕРВЫЕ ВО ВСЕМ

Но одних «хотелок», как из-
вестно, мало – для процвета-
ния любимого вуза нужно при-
ложить старания. И студенты 
Гос универси тета — УНПК это 
прекрасно понимают.

Если занимаются спортом, 
то обязательно профессио-
нально. Команды и студенты 
Госунивер ситета — УНПК яв-
ляются чемпионами Европы и 
мира среди юниоров, как ми-
нимум — чемпионами обла-
сти.

В университете спортсме-
нов уважают. Тем более что 
большинство из них успевает 
хорошо учиться.

— В этом нет ничего удиви-
тельного, —  считает ректор 

Госунивер ситета — УНПК 
Вячеслав Голенков. — Спорт-
смены очень дисциплиниро-
ванны, у них огромная сила 
воли, они могут организовать 
не только свою работу, но и 
настроить на нее коллектив. 
Среди них огромное количе-
ство выдающихся ученых, ор-
ганизаторов производства, 
бизнесменов… Если человек 
добился успеха в спорте – он 
достоин уважения.

Те же, кто предпочитает на-
уку, отдают себя ей без остат-
ка. Результат говорит сам за 
себя: 80% от всего объема на-
учных работ в области выпол-
няется в Госуниверситете — 
УНПК. Программисты бывше-
го ГТУ регулярно выходят в 
финал чемпионата мира по 
программированию.

Отличительная черта уни-
верситета в том, что он дает 

не столько конкретные навы-
ки, хотя и это, конечно, тоже, 
сколько учит структурировать 
свои мысли, искать знания и 
на основании своих находок 
делать дальнейшие выводы, 
проводить аналитику. Учиться 
здесь непросто, но если ты 
вникнул в систему вуза, вошел 
в ритм его жизни, то успешно 
сдать сессию труда не соста-
вит. И в дальнейшей жизни тот, 
кто здесь учился, нигде не про-
падет. Потому что студенты 
политеха знают, чего они хотят 
от жизни и как этого добиться.

ГЛИНТВЕЙН ОТ РЕКТОРА 
И «ГАУДЕАМУС» 
ОТ СТУДЕНТОВ

Те же, кто уже успел про-
явить себя, по традиции в 
День студента были награж-
дены почетными грамотами, 

которые вручал ректор. Появ-
ление в зале Вячеслава Алек-
сандровича было встречено 
дружными аплодисментами и 
возгласами приветствия, ко-
торые смолкли при первых же 
звуках его голоса. Он говорил 
проникновенно, от души, без 
бумажки, но тем и дорого бы-
ло его выступление. Ректор 
говорил о них, об их вузе, о 
том, что интересовало каждо-
го. И его слова доходили до 
сердца каждого студента и до 
самых отдаленных уголков за-
ла.

Студенты же показали в 
честь праздника концерт, где 
были и песни, и пляски, и даже 
йог, запросто стоящий на гвоз-
дях.

А потом наступил долго-
жданный момент разлития 
глинтвейна  ректором. По тра-
диции Вячеслав Александро-
вич угощает своих студентов 
этим чудесным напитком каж-
дый год и первыми, кого он 
пригласил к столу, были оча-
ровательные Татьяны. Ректор 
не отошел от стола, пока не 
наполнил бокалы каждому сту-
денту. Он и потом не спешил 
покинуть праздник, с удоволь-
ствием общаясь со своими 
ребятами. Было видно, что им 
есть о чем поговорить и что он 
среди них — свой человек.

 А потом все вместе, препо-
даватели и студенты, плечо к 
плечу пели «Гаудеамус» и поз-
дравляли друг друга с празд-
ником, желая любимому вузу 
процветания и новых побед.

Госуниверситет — УНПК: успех — в единстве
Есть в году такой день, когда как никогда ощущается 
единение студентов и преподавателей, связь 
поколений, ответственных за интеллектуальный 
потенциал страны. В этот день они вместе поднимают 
бокалы с легким, божественно вкусным напитком, желая 
процветания любимому вузу, и ректор, еще вчера 
казавшийся таким строгим и недосягаемым, запросто 
наливает глинтвейн и говорит: «С Днем студента!».

Ректор Госуниверситета — УНПК Вячеслав Голенков:
— Студенческий праздник — это праздник молодо-
сти, задора, оптимизма, надежды на будущее и 
уверенности в завтрашнем дне, в своем вузе. И так 
обязательно будет, потому что мы все, и студенты, и 
профессура, чувствуем в себе силы воплотить наши 
желания в жизнь.
Наши студенты — самые лучшие, умные, красивые, 
находчивые и активные. И мне хотелось бы видеть 
их такими не только в стенах вуза, но и на уровне 
всероссийском и даже за рубежом.  
Быть студентом — это великая честь и великое 
счастье. Пусть этот праздник для них длится вечно, 
а юношеский задор сохраняется в их сердцах 
на всю жизнь

Председатель профкома  Госуниверситета — УНПК 
Роман Дашкевич:
— Хотя праздник и приходится на время сессии, 
но это настроение не омрачает. Уверен: наши 
студенты с честью пройдут испытание сопроматом. 
Сессия приходит и уходит, а студент — вечен. Мне 
уже 36 лет, казалось бы —  давно не студент, 
а в душе, благодаря ребятам, с которыми каждый 
день общаюсь, до сих пор царит студенческая весна

Победитель в номинации «За спортивную деятель-
ность» Александр Ветров:
— В настольный теннис играю с детства, профессио-
нально занимаюсь семь лет. Выступаю за универси-
тет с первого курса и всегда, и в личном зачете, и за 
факультет, и среди вузов занимаю первые места.
О будущем месте работы не беспокоюсь: инженеры-
специалисты широкого профиля нужны всегда, тем 
более у вуза заключен контракт с Красногорским 
заводом, так что работа меня уже ждет. И жильем 
обещали обеспечить

Победитель в номинации «Научная работа» Александр 
Актуганов:
— Участвую во всех конференциях, и международных, и 
региональных. Собираюсь поступать в аспирантуру. 
Учусь на пятом курсе, но уже работаю инженером на 
заводе строительных конструкций

 Победитель в номинации «За общественную 
деятельность» Михаил Фокин:
— Учусь в учебно-научном институте информацион-
ных технологий и всегда пою на всех внутривузовс-
ких мероприятиях. У нас замечательные ребята, 
преподаватели, и вообще очень здоровая, 
дружеская атмосфера. Я первокурсник, но уже 
успел это понять. Всегда хотел учиться именно в 
этом вузе, потому что песни, это, конечно, 
хорошо, но нужно иметь еще и профессию, 
которая тебя прокормит

Татьянин день 
— единствен-

ная возмож-
ность 

получить 
бокал с 

глинтвейном 
из рук самого 

ректора 
Голенкова

СТУДЕНТЫ ГОСУНИВЕРСИТЕТА—УНПК УМЕЮТ НЕ ТОЛЬКО ПРОЕКТИРОВАТЬ ЗДАНИЯ И МАШИНЫ, НО И ВЕСЕЛИТЬСЯ ОТ ДУШИ

«Сопромат сдал — можно жениться» — студенческая мудрость
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среди студентов 
Госуниверсите-
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кастинг на участие 
в конкурсе «Мистер 
университет»

февраля
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Госуниверситете — УНПК
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Константин Симонов

В начале этой недели в 
р е д а к ц и ю  « О р л о в с к о й 
правды» пришла группа ве-
теранов тех же боевых дей-
ствий, возмущенных тем, 
что их фамилии использо-
вали в защитном письме 
без их ведома. По мнению 
ветеранов, добрая полови-
на подписавшихся  не явля-
ются ветеранами, а среди 
остальных немало попро-
сту подстав, по принципу 
фальсификации подписей. 

Понятно, если бы это 
письмо было написано в 
защиту деда Мазая, кото-
рый не смог поместить в 
свою лодку всех тонущих 
зайцев, на это бы не стои-
ло обращать внимание. А 
тут, извиняйте, братцы, 
политика. Поэтому вете-
раны считают, что их втя-
гивают в конфликт, кото-
рый может привести к рас-
колу боевого братства уча-
стников локальных войн. И 
ради чего? Ради подде-

ржки «обанкротившегося» 
Виктора Сафьянова.

Ветераны уверены, что 
война для каждого из них 
давно закончилась, что все 
девять тысяч орловских ве-
теранов уважают друг дру-
га за былые заслуги. Зачем 
же теперь лодку раскачи-
вать? 

Да еще публично!
К тому же ветеранов за-

щитники мэра уже начали 

фильтровать на чужих и 
своих. И лишь потому, что 
отставным воякам и чинов-
никам, обслуживающим са-
молюбие бывшего мэра, 
очень хочется выдать жела-
емое за действительное? 

Ребята, вспомните Аф-
ган и не подтасовывайте 
факты. Ведь даже святое 
дело — строительство в 
Орле памятника воинам, 
погибшим в локальных 

войнах и вооруженных кон-
фликтах, которое «защит-
ники» Сафьянова ставят 
ему в заслугу, сплошное 
надувательство. 

Давайте вспомним, кто 
на деле причастен к строи-
тельству этого памятника.

Официально вопрос о 
том, что памятник нужен, 
ветераны подняли лет пять-
шесть назад на встрече со 
студентами ОГУ в присут-

ствии тогдашнего предсе-
дателя облсовета Ивана 
Мосякина, ныне советника 
губернатора. Он обещал 
поддержку, за что ему ог-
ромное спасибо. 

Человек слова. 
Землю под памятник тог-

да же зарезервировали при 
участии мэра Василия Ува-
рова. Потом несколько раз, 
при следующих градона-
чальниках, на ней пытались 

то дом построить, то ком-
мерсантам отдать. Участок 
этой земли защищал не Са-
фьянов, его и в городе-то 
не было, а депутаты-«аф-
ганцы». Проект разрабаты-
вали, как и средства иска-
ли, опять же без Сафьяно-
ва. 

А вся его заслуга заклю-
чается в том, что он только 
цветочки на открытии па-
мятника возложил? Полу-
чается, так. Так какие же тут 
его заслуги?

…Тося Кислицына из 
фильма «Девчата», скажем 
прямо, была не красавица, 
но часто мечтала:

— Эх, была бы я красави-
цей! Вот иду по улице, а му-
жики так и столбенеют. А 
те, что послабее, падают и 
сами собой в штабеля укла-
дываются.

Ну не красавец наш Са-
фьянов. В смысле хозяйст-
венных достоинств. Зачем 
же штабелями людей перед 
ним класть? Тем более без 
их ведома. 

ПАДАЮТ ЗВЁЗДЫ

Липовая телега
Намедни некоторые СМИ 
опубликовали письмо 
ветеранов боевых 
действий в Афганистане 
в поддержку мэра. 
И такой он, дескать, 
хороший, и этакий он, 
типа зашибись. 
Ну опубликовали 
и опубликовали. Мало ли 
кому бывший мэр может 
нравиться. При желании 
можно найти еще какую-
нибудь группу горожан, 
которые, к примеру, на 
дух не могут переносить 
Виктора Сафьянова. Тут, 
как говорится, дело 
вкуса. Но вот где засада. 

Похоже, 
вклад 

Виктора 
Сафьянова 
в создание 
памятника  

участникам 
локальных 

войн сводит-
ся к возложе-

нию цветов

ПОДПИСИ В ПИСЬМЕ ВЕТЕРАНОВ В ПОДДЕРЖКУ ЭКС-МЭРА ВИКТОРА САФЬЯНОВА 
ПО БОЛЬШЕЙ ЧАСТИ ОКАЗАЛИСЬ  ФАЛЬШИВЫМИ

Участник боевых 
действий на 
Северном Кавказе, 
руководитель 
общества инвали-
дов-ветеранов 
войны Северного 
района города Орла 
Павел Сидоров:
— Попытались мы 
решить у Сафьянова 
проблему с жильем 
по одному ветерану, 
и что поняли в ответ: 
нормальные, мол, 
ветераны давно 
выхлопотали себе 
жилье, остались 
алкоголики. Цинизм 
без края…

Ветеран боевых действий в Афганистане и на Север-
ном Кавказе, председатель общественной организа-
ции ветеранов боевых действий Железнодорожного 
района г. Орла, руководитель орловской региональной 
организации общероссийской организации инвалидов 
войны в Афганистане, руководитель музыкального 
коллектива ветеранов «Перевал» Эдуард Цветков:
— На правлении региональной организации ветеранов 
боевых действий мы вправе принять любое решение от 
имени избравших нас товарищей, и не отставным 
генералам указывать, имеем мы на то право или нет. А 
вот что касается их обращения к депутатам горсовета, то 
уверен: многие подписи под ним поставлены без 
ведома и согласия наших боевых товарищей

Ветеран боевых действий на Северном Кавказе 
Валерий Миронов:
— Мне сейчас не до подписей, да и не звонил мне 
никто по этому поводу. Нахожусь в Москве на лече-
нии. Мне в прошлом году сделали две операции, семь 
раз лежал в больнице. И вот снова. Кто и зачем 
использует мою фамилию, не понимаю

Ветеран боевых действий на Северном Кавказе 
Андрей Лукьянов:
— Я не подписывал обращения ветеранов к депутатам 
горсовета и не давал согласия на мою подпись под 
этим обращением

Ветеран боевых действий на Северном Кавказе 
Сергей Горшков:
— Не то что подпись не ставил, но и этого обращения 
к депутатам горсовета я попросту не видел! Меня, 
получается, поставили перед фактом, что я якобы 
подписал

Ветеран боевых действий в Афганистане депутат 
горсовета Игорь Цуканов:
— Сколько раз я заходил к бывшему мэру по конкрет-
ным вопросам — ничего он не решал. Даже простей-
ших вопросов по освещению улиц. Всё приходилось 
делать через его голову или минуя администрацию 
города. Очень было обидно, что надежды, какие 
возлагали на организаторские способности Сафьяно-
ва, оказались блефом. Меня поразило, что авторы 
обращения к депутатам горсовета приписали в 
заслугу Сафьянову всё то, от чего он на деле самоуст-
ранился. Просто удивляет странный запал авторов 
обращения: ради чего они его защищают?

Ветеран боевых действий в Афганистане Алексей 
Шиликов:
— Меня возмутило втягивание ветеранов в админист-
ративный конфликт. Если мэр потерял доверие у 
губернатора и большинства жителей, как он собирал-
ся работать? Меня и не спросили, хотел бы я подпи-
саться под обращением. Сейчас говорю: нет! И прошу 
впредь не склонять моё имя и фамилию без моего 
ведома. К власти претензий много, поэтому каждому, 
кто на должности, надо вкалывать, а не оправдания 
искать за спинами ветеранов

Ветеран боевых действий на Северном Кавказе, 
трижды награждённый медалью «За отвагу» Юрий 
Шкаев:
— Моё отношение к Сафьянову инициаторы обраще-
ния к депутатам горсовета изложили с точностью  до 
наоборот. Я не давал согласия на то, чтобы мою 
фамилию подписали под этим странным документом. 
Грязная получается кампания по защите бывшего мэра
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